

こども園ひがしどおり&東通小学校の交流会 開催



交流会の様子

10月24日、東通原子力発電所PR館「トントウビレッジ」で、こども園ひがしどおりの5歳児と東通小学校1年生による交流会が行われました。

渡り廊下で繋がる両校は日頃から連携しており、この交流会もその一環として実施されたものです。

当日は、東通村にまつわるクイズ大会や館内見学を通して、1年生の児童が園児をリードしながら親睦を深めました。

こどもたちの声を村政に 東通小・中学生円卓会議



小学生円卓会議

中学生円卓会議

10月30日に東通小学校5年生を対象とした「小学生円卓会議」を、11月6日には東通中学校2年生を対象とした「中学生円卓会議」が開催されました。

この円卓会議は、こどもたちの意見を村政に反映させることを目的に実施しているものです。

こどもたちからは「街灯がなくて学校の帰り道が怖い」「スクールバスの待合所を作ってほしい」等の意見が寄せられ、畠中村長並びに担当課長が答弁しました。

村では、今後も子どもたちの声を大切にし、村づくりの施策に生かしてまいります。

なお、小学5年生から寄せられた意見や感想は、現在、役場玄関前に展示しています。



展示中！

東通消防署 木村消防士 優秀賞受賞

11月11日、むつ消防署・下北消防本部合同庁舎において、第45回下北広域消防職員意見発表会が行われました。

この発表会は、下北管内の各消防署・消防分署の職員が、消防業務や活動に関して、自身の意見、考えを発表し、内容や発表力を審査するものです。

東通消防署からは、木村 海輝消防士が出場し、来賓者及び仲間の消防職員を前に、堂々と発表し、優秀賞に輝きました。

東通消防署では「安全・安心な村づくり」のため努力して参りますので、これからもご理解とご協力くださいますようお願い申上げます。



畠中村長(左)と木村消防士(右)